

Le permis de conduire permet aux jeunes d'assurer leur autonomie et de favoriser leur accès à l'emploi. Cependant, son coût est une barrière pour de nombreux jeunes étudiants ou demandeurs d'emploi. Différentes aides et dispositifs sont mis en place au niveau de la région et au niveau national pour faciliter son financement. Le programme du permis à 1€ par jour offre une solution financière adaptée aux jeunes âgés de 15 à 25 ans. Grâce à ce prêt de l'Etat le coût de la formation peut être étalé permettant ainsi à un plus grand nombre de personnes d'y accéder. Pour les apprentis et les élèves en formation pro une aide de 500€ est disponible. Cette initiative vise à soutenir les jeunes dans leur parcours de formation pro en levant les obstacles financiers liés à l'obtention du permis de conduire ( [tout savoir sur l'obtention du permis de conduire](#) ). Le CPF permet aussi de financer la formation au permis de conduire dès l'âge de 16 ans il facilite l'intégration pro des jeunes en les dotant d'une compétence indispensable sur le marché du travail. Pour ceux en situation de précarité le fond d'aide aux jeunes offre un soutien financier pour les projets pro nécessitant le permis de conduire. Cette aide, accordée sur justification d'un projet d'insertion pro peut prendre en charge une partie du permis de conduire. Les amilles en démarche d'insertion pro peuvent également bénéficier d'une aide de la CAF. Cependant tout n'est pas couvert par ces aides, l'assurance auto qui peut aller de [40€ à 80€ pour l'assurance auto jeune conducteur](#) reste à votre charge.